

pe. Le jeune homme put y débarquer à pied sec sans aucun mal. Tous les témoins étaient dans la stupeur en présence de ce miracle si évident dû à l'intercessor de saint Antoine de Padoue. C'est un vrai miracle, croyez-moi. La tempête était si forte que les maisons qui sont sur la côte, à six arpents du rivage au moins, ont eu leurs vitres tachées du poudrin de la mer. Ce n'est pas croyable, il faut le voir.

Quand mon fils est arrivé à terre, la mer s'est aplatie à la grande surprise de tous les assistants. Mais aussitôt qu'il fut débarqué les flots ont recommencé à s'agiter d'une manière incroyable. Vous pouvez publier ma lettre. Je ne suis pas capable de vous décrire la chose pour vous en donner une idée complète, je n'en dis pas la moitié de ce qu'il faudrait pour la bien représenter telle qu'elle est arrivée: je raconte comme je puis.

*Magloire Tremblay,*

Agent de la Cie Richelieu.

COMMENT SAINT ANTOINE, L'AMI DES ENFANTS, SAUVE UN DE CES  
PETITS A LA PRIÈRE DE SA MÈRE

BIDDEFORD, ME.—Je vous envoie 0.50 centins de la part de Madame R., de Biddeford, vous demandant de vouloir bien publier dans votre intéressant *Messenger* la faveur insigne qu'elle a obtenue. Le grand saint Antoine a sauvé son enfant d'une mort certaine. "Si ce n'est pas un miracle de saint Antoine, disait cette mère reconnaissante, il n'y a pas de miracle."

Voici le fait dans toute sa simplicité, tel que rapporté devant moi par Madame R. et confirmé par Melle. Louise G. et Madame Ferdinand V. qui ont été les témoins oculaires du miracle.

Je laisse la parole à Madame R.; car permettez-moi de vous le dire, je ne voudrais pas que mon nom figurât dans le MESSAGER. Voici :

"Le quinze du courant, mon ENFANT, un petit garçon âgé de 10 ans, en arrivant de l'école, tout joyeux comme à l'ordinaire, me demanda de l'argent pour aller au magasin. Je lui remis dans la main une piastre en argent dur.

"Il était à peu près à deux arpents de la maison, quand il mit la piastre dans sa bouche et l'avala. Il revint aussitôt sur ses pas en courant, et en entrant, il se jeta dans mes bras suffoqué.

"Tu as la piastre dans la gorge?—Il me fit signe que oui; il était déjà tout bleu, et il lui était impossible de par